



Preparan priistas la batalla electoral

RODRIGO MIRANDA TORRES

Encabeza dirigente Eric Sevilla encuentro con la militancia tricolor

LERMA, Méx.- Con un grito generalizado de "¡Si se puede!", el dirigente del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, llamó a todos los priistas de esta región para iniciar "La madre de todas las batallas", el proceso para elegir al nuevo gobernador de la entidad.

Acompañado por el presidente municipal de Lerma, Miguel Ángel Ramírez, el diputado local, Jaime Cervantes, y miles de priistas de esta región, aseguró que ya es tiempo de decirle basta a ese gobierno de ocurrencias de la llamada 4T.

"Ya basta a los engaños y a la eliminación de programas sociales como el Seguro Popular, que dejó desprotegido a millones de mexicanos, además de que millones de medicamentos y vacunas se echaron a perder", dijo Sevilla Montes de Oca.

Aunado a ello, destacó que al menos 600 mil familias se quedaron sin alimentos, al desaparecer los comedores comunitarios, sin contar con el cierre de estancias infantiles.



CORTESÍA PRI

En el evento se tomó protesta al Comité Municipal de Lerma, encabezado por Edgar Gutiérrez Tapia.

Inician el proceso por la gubernatura.

El líder priista recriminó que el gobierno federal le haya quitado al gobierno estatal 4 mil 800 millones de participaciones federales, por el hecho de asegurar que la entidad mexiquense tenía menos habitantes.

"Ya basta de ocurrencias y de mañaneras, ya basta de que este país se esté cubriendo de sangre, pues se matan a mujeres y periodistas, y todas las fronteras están cubiertas de fuego", subrayó.

Lo peor, manifestó ante miles de priistas, es que mandan de abanderada al Es-

tado de México a quien mandó a cerrar las Escuelas de Tiempo Completo como secretaria de Educación y con ello afectó a 3.8 millones de niños.

Reconoció en su discurso que en el PRI sí han cometido errores, pero también ahí están 93 años de trabajo y esfuerzo, donde se construyeron universidades, escuelas politécnicas, secundarias y de educación superior, banquetas y calles.

"Es el PRI que parte del esfuerzo y cariño por México que nacionalizó al petróleo e industria eléctrica", aseguró.